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Zitat von putzi 

Is mir für den Tabellenführer der zweiten Liga, der Phasenweise schönen Fussball
gezeigt hat eine etwas dürftige Ausrede für eine absolut indiskutable Leistung.

edit meint.

Also in der Aussage, nämlich das Scheißspiele immer mal drin sind im Fussball, da gehe
ich voll konform mit dir.

Aber das wir eine ungefestigte Truppe haben unterschreibe ich null.

Wenn nicht vor allem im Mannschaftsgeist eine absolute Einheit wären würden wir
nicht auf Platz 1 bzw. jetzt wieder zwei stehen.

Man sollte bei der bisherigen Saisonleistung, vor allem im Vergleich zum Rest der Liga,
nicht tieferstapeln als notwendig.

Alles anzeigen 

Tu ich glaube ich nicht. Wenn wir die letzten 5 Spiele sehen waren eigentlich einige dabei die
nicht wesentlich besser waren als das gegen Fürth. Fürth war auf eine Reihe Scheißspiele
einfach die Krönung der Scheißspiele.

Der Mannschaftsgeist hat uns viel gerettet. Diese Einheit als Mannschaft. Aber die sehe ich
nicht unbedingt als den Faktor an der uns spielerisch festigt oder hält. Der Mannschaftsgeist
bewirkt oft, und das haben wir auch lange bei Dusseldorf gesehen, dass du Spiele trotz einer
miesen spielerischen Leistung gewinnst. Das hatten wir schon mal unter Weiler. Auch da waren
wir spielerisch nicht besser als die Anderen. Physisch besser und auch hier hat der
Mannschaftsgeist viel gemacht.
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Ehrlich, ich sehe uns nicht als gefestigte Nummer 1. Aber in dieser (ich schreibe es mal mit
Clubis Worten) Kackliga ist auch keine andere Mannschaft so weit alle anderen auf Distanz zu
halten. Was meinst du warum Kiel mit so einer miesen Performance seit Wochen noch da oben
rumlungert?

Trotzdem war das Spiel gegen die Vorstadt scheizze
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